
 

第７３回クイズに寄せられた意見・感想ほか（令和７年１月２３日発行分） 

１． 近隣の盛り土には、目に余る。早期の規制が必要なので、条例の制定を望みます。（中野谷・Ｓ） 

２． 答弁の内容、とても興味深く拝見しております。通学路の雑草問題は本当に危険な箇所があり、夏場は

特に道路に大きくはみ出さないと避けられないほど生い茂っているところもあります。ぜひとも対策を

練っていただきたいと思います。（石岡市東大橋・Ｋ） 

３． いつもはあまり気にしてよく見ていなかったんですが…今回はページをめくると難しい内容も見やす

くてわかりやすく掲載されていたので全ページ読んでました。気になる市政についてとてもわかりやす

く読みやすく掲載されていて良かったです。子どもが４人いるのでこれからもより良い市になるように

期待しています。（張星・I） 

４． プレゼントクイズのおかげできちんと目を通して見ることが出来た。（羽鳥・Ｓ） 

５． 最近、メディア等で小美玉市の話題をよく見かけます。市役所、議会の皆様のＰＲの成果が現れてきて

いるのを感じます。（羽鳥・Ｇ） 

６． 議員さんの活動がわかりやすくなっていました。ありがとうございます。（高崎・Ｙ） 

７． 表紙のブルーインパルスの写真はとても迫力あって素晴らしいですね。盛りだくさんの議会だよりでし

た。（山野・Ｋ） 

８． 以前より読みやすくわかりやすくなり関心が深まりました。（中台・Ｙ） 

９． 市のホームページから会議の模様が視聴出来る事を今回知りました。ぜひ見たいと思います。（幡谷・

Ｏ） 

10． 小美玉好事例を有する地方公共団体を積極的に視察し、小美玉市をよりよい大樹としてもらいたいと考

えます。今年は巳年なので、ヘビにあやかり古い皮を脱皮して、斬新な市政を期待しています。（竹原・

Ｋ） 

11． 廃油を回収 BOXに出しているが、何にどう使われているのか？わからなかったが、空港を発着する航空

機での利用を目指しているのは分かったが、そのために今回収している分でどのくらいなのか？どこま

で進んでいるのか？その為にすごいコストがどのくらいかかるのか具体的に気になった。（羽鳥・Ｓ） 

12． いつも詳しくまとめられていて有り難いです。（野田・Ｙ） 

13． 高齢者のタクシー券、一回の使用分が増えて助かります。小美玉市は姉妹都市の交流も活発で永続性が

ありますし、新しく友好都市も締結しましたから今後が楽しみです。（羽鳥・Ｓ） 

14． 議員の皆さんが、どんな質問をされているのか、またどのような答弁がなされたかのかいつも関心を持

って読ませて頂いています。（西郷地・Ｔ） 

15. クイズの答えを見つけるためによーく読むようになりました。住み良い市になるように願っています。

（江戸・Ｔ） 

16. 毎回クイズの問３が難しいです。もっとわかりやすい答えにしてほしいです。（西郷地・Ｔ） 

17. 広報特別委員会の方ご苦労様です。見やすく配置もよくて見やすく読みやすいです。これからも頑張っ

てください。（上吉影・Ⅰ） 

18. いつも拝見させていただいてます。子どもがいるため、子育て支援対策に関しての情報が特に気になり

ます。是非小学校の給食無償化をよろしくお願いします。（上玉里・Ｙ） 

19. 民生委員の役割はとても大事なので、なり手不足は深刻な問題だと思います。啓発活動に力を入れて欲

しいです。（羽鳥・Ｓ） 

20. 一般質問の記事の中で外来語や専門用語に注釈がついているので理解しやすいです。（羽鳥・Ⅰ） 

21. 少子化もあり学校が減っていく現状へのよい対策だなと読んで感じました。（P13）（笠間市・Ｅ） 

22. 表紙のブルーインパルスに目が止まり、はじめて手に取りました。見ますと議会の内容がよくわかりま



した。今後も読み続けたいと思います。（羽刈・Ｓ） 

23. 興味深く拝読しました。（京都府・Ｋ） 

24. 毎回、知らなかったことを学んでおります。（山野・Ｆ） 

25. いつも広報紙を読ませてもらっています。今は野菜も米も卵も高くなっているので、地元近くで自転車

や徒歩などで行ける所でフリーマーケットや朝市など見に行きたいです。（堅倉・Ｉ） 

26. 一般質問を行った内容が実現出来ることを望んでおります。私には中学生の子どもがいます。中学生の

給食費無償化は本当に助かっております。ありがとうございます。今後は子育て支援のため小学・園児

の給食費無償化を望んでおります。（上吉影・Ｏ） 

27. 見えない所で動いてもらっている状況が見えるので、市議会だよりは見かけたら目を通すようにしてい

ます。（堅倉・Ｎ） 

28. いつもお疲れさまです。もっと若年層の意見も見れたらいいなと思いました。（下吉影・Ｈ） 

29. 正月実家に帰りコタツの上に置いてあった広報紙を久しぶりに拝見しました。議員さんの顔ぶれ懐かし

い人も居ましたが、知ってる新人さんも居てびっくりしました。（城里町・Ｓ） 

30. 進めていく、検討していく、検討中であるとの事ばかりで解答が知りたい（上玉里・Ｉ） 

31. 議会の討論の内容や、今後の問題対策の進め方が分かりやすく掲載されています。（山野・Ｎ） 

32. 小美玉市の近況がよく分かり特に問題点などシニアにとっては行政が身近に感じ勉強になります。頑張

ってください。（小川・Ｎ） 

33. 茨城空港の利用者が増加しているので、そららももっと空のえきとしてお店など増やしてみんながたの

しめる場所になるといいですね。空き店舗がもたいないです…。（野田・Ｔ） 

34. 今、議会が何に取り組んでいるかが良く分かる。（山野・I） 

35. 議会の様子が良く分かる。（山野・I） 

36. いつも興味深く読んでいます。これからも小美玉のみんなが楽しく生活できるよう議論して頂き実現で

きるよう願います。（三箇・Ｆ） 

37. 石岡市に住んでいますが、祖母宅が小美玉市のため議会だよりを目にしました。質問されていない議員

の方たにも多くいるのだなというのが率直な意見です。祖母が住む市なので、議員さん方には積極的に

取り組んで頑張って頂きたいです。（石岡市・Ｙ） 

38. 一般質問される市議の方ってイツメンですよね…皆さん活発に発言されることを期待します。（山野・

Ｈ） 

39. 表紙のブルーインパルス、勿論中身の記事も充実、読み応えあります！（羽刈・Ｙ） 

40. そららで昨年行われた地域物産品まつり、キッチンカー祭りなど、春先にも計画して頂き集客、収入ア

ップに協力を願います。（小岩戸・I） 

41. 後を絶たない詐欺、強盗、殺人事件。どこで起きてもおかしくない状況の中、ぜひ防犯カメラの設置を

進めて欲しいです。（田木谷・Ｋ） 

43. より住み良い小美玉市になるよう議員の皆さまの活躍を応援しています。（山野・Ｙ） 

44.  

 


